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元気に田植え体験
特集
夢の新橋に一歩前進！ ………………P.2
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議案の質疑
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４人の議員が登壇

委員会のうごき…………………………………P.9
分別はしっかりと／子育て支援は、結果的に税収増になる



花火を近くで上げると
きれいだと思います。

橋の上でサッカーが
できるくらいの大き
さがいい。

子どもが遊べるスペース
をつくってもらいたい。

町が発展するし
便利になる。

熊谷に行く機会が多い
ので橋ができると助か
ります。

渋滞が緩和されると
いいですね。

自販機を設置
してほしい。

動く歩道ができ
るといい。

サイクリングロードが
できるといい。

栗栗
くりくり

原原
ばらばら

 正正
まさまさ

之之
ゆきゆき

さん　　　さん　　　啓啓
けいけい

輔輔
すけすけ
さん　　　さん　　　明明

あきあき

子子
ここ

さんさん
（新福寺）（新福寺）

グェン アンコアグェン アンコアさんさん
（上五箇）（上五箇）

金金
かねかね

子子
ここ

 もとみ もとみさんさん
（舞木）（舞木）

木木
きき

村村
むらむら

 義義
よしよし

之之
ゆきゆき

さんさん
（上中森）（上中森）

河河
かわかわ

原原
はらはら

 つかさ つかささんさん
（舞木）（舞木）

杉杉
すぎすぎ

田田
たた

 睦睦
りくりく

さん　　さん　　悠悠
ちかちか

子子
ここ

さんさん
（赤岩）（赤岩）

柴柴
しばしば

山山
やまやま

 湊湊
みなみな

音音
とと

さんさん
（舞木）（舞木）

遠遠
えんえん

藤藤
どうどう

 陽陽
はるはる

生生
きき

さんさん
（下中森）（下中森）

「今後の新橋に 期待すること期待すること」」をを
　町民に聞いて みましたみました

取材日：６月24日
場　所：ちよだecoパーク東
　　　　丸粂サッカーフィールド

一歩前進！一歩前進！
方針を発表しました。これで本町の悲願である新橋

「ちよだecoパーク東」、「丸 サッカーフィールド」
いてきました。みなさん笑顔で答えてくれました。
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学生も便利になりそうで
良かったです。

赤岩渡船は残して
ほしい。

利根川を中心に栄えて
ほしい。

一日も早い着工に
なるといいな。

３県を結ぶ重要なプロジェ
クトを期待しています。

首都圏との利便性向上に
つなげてほしい。

千代田の良さをアピール
してほしい。

川川
かわかわ

島島
しましま

 一一
かずかず

晃晃
あきあき

さんさん
（赤岩）（赤岩）

伊伊
いい

藤藤
とうとう

 誠誠
まことまこと

さんさん
（赤岩）（赤岩）

金金
かねかね

子子
ここ

 修修
しゅうしゅう

一一
いちいち

さんさん
（上中森）（上中森）

小小
ここ

林林
ばやしばやし

 政政
まさまさ

彦彦
ひこひこ

さんさん
（赤岩）（赤岩）

新新
しんしん

保保
ぽぽ

 貴貴
たかたか

史史
しし

さんさん
（舞木）（舞木）

川川
かわかわ

島島
しましま

 則則
のりのり

道道
みちみち

さんさん
（瀬戸井）（瀬戸井） 小小

ここ

林林
ばやしばやし

 博博
ひろひろ

史史
しし

さんさん
（赤岩）（赤岩）

「今後の新橋に「今後の新橋に 期待すること」を
　町民に聞いて　町民に聞いて みました

取材日：６月25日
場　所：コスメ・二スト千代田町プラザ
　　　　（利根川新橋建設促進大会）

夢夢のの新橋新橋にに
令和５年５月１日、山本一太知事が利根川新橋の整備
実現に向けて大きく前進したことになります。
この朗報を受け、「利根川新橋建設促進大会」と、
において新橋架橋について期待することを町民に聞
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６
５

６
９

（５日間）
 本　会　議 
５日　一般質問
６日・９日
議案審議他

 常任委員会 
７日　文教民生
　　　総務産業

問

利
根
川
新
橋
建
設
促

進
へ
の
取
組
は
。

答

早
期
着
工
・
完
成
に

向
け
、
の
ぼ
り
旗
や
横
断

幕
な
ど
Ｐ
Ｒ
グ
ッ
ズ
を
作

成
し
ま
す
。

問

今
年
度
も
１
市
５
町

の
行
政
主
体
で
の
婚
活

パ
ー
テ
ィ
ー
を
開
催
す
る

が
。

答

令
和
４
年
度
に
開
催

し
た
婚
活
パ
ー
テ
ィ
ー
で

は
当
初
50
名
対
50
名
で
企

画
し
た
が
好
評
の
た
め
、

最
終
的
に
77
名
対
77
名
で

開
催
で
き
ま
し
た
。
今
年

度
も
開
催
す
る
こ
と
で
新

た
な
出
会
い
の
場
を
提
供

し
、
地
域
の
活
性
化
に
つ

な
げ
ま
す
。

　

１
月
の
強
風
に
よ
り
、

築
40
年
以
上
経
過
し
た
町

民
体
育
館
の
屋
根
が
破
損

し
雨
漏
り
し
て
い
る
た
め

改
修
工
事
を
行
い
ま
す
。

　

感
染
症
対
応
地
方
創
生

事
業
費
を
活
用
し
プ
レ
ミ

ア
ム
付
商
品
券
を
販
売
し

ま
す
。

　

新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン

接
種
を
今
秋
か
ら
開
始
し
、

費
用
の
全
額
を
国
か
ら
受

け
入
れ
ま
す
。

主
な
質
疑

主
な
審
疑

　

令
和
５
年
第
２
回
議
会
定
例
会
が
、

６
月
５
日
か
ら
９
日
ま
で
の
５
日
間

の
会
期
で
開
か
れ
、
条
例
の
改
正
や

令
和
４
年
度
・
令
和
５
年
度
の
一
般

会
計
補
正
予
算
、
人
事
案
件
等
が
上

程
さ
れ
、
慎
重
に
審
議
し
原
案
通
り

議
決
し
ま
し
た
。

町
民
体
育
館
大
屋
根

防
水
改
修
工
事

プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券

今
秋
販
売

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種

今
秋
開
始
分
も
無
料

令和５年
６月定例会令和４年度令和４年度

ふるさと納税額ふるさと納税額
30億円超え30億円超え

令和５年度一般会計予算の総額が
総額66億4,076万６千円へ

利
根
川
新
橋
早
期

着
工
・
完
成
へ

出
会
い
の
場
の

提
供
を

好評だった婚活イベント

利根川新橋の早期完成を

強風により防水シートが破損した大屋根

新型コロナワクチン接種会場
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審議議案と議員の賛否（第２回定例会）
上程された議案・概要・結果

金
子　

浩
二

橋
本　

博
之

原
口　
　

剛

大
澤　

成
樹

酒
巻　

広
明

橋
本　

和
之

大
谷　

純
一

森　
　

雅
哉

川
田　

延
明

髙
橋　

祐
二

柿
沼　

己

小
林　

正
明

議決結果
（賛成：反対）

専決処分事項
◇千代田町税条例の一部を改正する条例
法人町民税並びにたばこ税では、地方税統一二次元バーコードの導入により施行規則
の改正に伴う様式の追加変更するもの。
固定資産税では、新築住宅等に対する固定資産税軽減の規定の適用を受けようとする
者の申告内容の一部改正や、災害に係る固定資産税の特例の適用を受けようとする者
がすべき申告等の改正を行うもの。
軽自動車税では、環境性能割の税率の特例並びに種別割における軽減の特例等につい
ての改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇千代田町都市計画税条例の一部を改正する条例
地方税法附則第15条関係で都市計画にかかる課税標準の特例措置の規定として、地
域決定型地方特例措置に関する一部規定の削除に伴い所要の改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇千代田町国民健康保険税条例の一部を改正する条例
国民健康保険税の課税限度額について引上げを行い、後期高齢者支援金等課税額を現
行の「20万円」から「22万円」に改正するものである。なお、基礎課税額、介護納
付金課税額については据置きとなる。また、軽減判定所得の算定見直しを行い、５割
軽減、２割軽減の対象範囲を拡充する改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第11号）
企業版ふるさと応援寄附金の収入額が確定したことにより、予算措置及び繰越明許を
行うもの。
歳入では、ふるさと応援寄附金320万円を追加し、歳出では子育て環境充実のため、
こども園運営費に施設補修工事費を追加するもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第１号）
町民体育館屋根の防水工事のため、2,594万円を追加するもの。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第２号）
令和５年度分のコロナ交付金の交付額が内示されたことに伴い、新たな支援策を実施
するとともに、子育て世帯生活支援特別給付金給付事業など7,247万２千円を追加す
るもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

条例廃止・改正
◇新型コロナウイルス感染症により生じた事態に対処するための作業に従事する千代
田町職員の特殊勤務手当に関する条例を廃止する条例
国の人事院規則改正により、新型コロナウイルス感染症に関する防疫作業手当の特例
が削除されたため、本町の「新型コロナウイルス感染症により生じた事態に対処する
ための作業に従事する千代田町職員の特殊勤務手当に関する条例」を廃止し、国の規
則改正に合わせるもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇千代田町税条例の一部を改正する条例
個人住民税では、森林環境税の導入に伴う改正を行うもの。
軽自動車税では、新たに特定小型原動機付自転車が定義され、一定の要件を満たす電
動キックボード等の該当する項目を措置する改正を行うもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

補正予算
◇令和５年度千代田町一般会計補正予算（第３号）
議員報酬改定による差額分やコミュニティプラント修繕工事費、新型コロナウイルス
ワクチンの令和５年秋開始接種などを実施するため2,735万４千円を追加するもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町介護保険特別会計補正予算（第１号）
人件費の見直しによる一般職給料、期末手当、勤勉手当、市町村共済組合負担金、総
合事務組合負担金及び地域支援事業費の住居手当、時間外勤務手当、管理職手当など
10万２千円を減額するもの。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和５年度千代田町下水道事業特別会計補正予算（第１号）
人事異動による職員の増員に伴い604万３千円を追加するもの。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

人　事
◇千代田町情報公開・個人情報保護審査会の委員の委嘱につき同意を求めることにつ
いて
３議案：再任２人　新任１人　任期３年

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

◇千代田町農業委員会の委員の任命につき同意を求めることについて
９議案：再任５人　新任４人　任期３年 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します。（〇は賛成、×は反対）
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４議員が登壇４議員が登壇

橋
はし

本
もと

和
かず

之
ゆき

議員 P.7

 政治への関心と投票率向上について

金
かね

子
こ

浩
こう

二
じ

議員 P.8

 千代田町の将来について

森
もり

　　雅
まさ

哉
や

議員 P.7

 本町のマスコットキャラクターについて

橋
はし

本
もと

博
ひろ

之
ゆき

議員 P.8

 インボイス制度への対応について

一 般 質 問
そこが聞きたいそこが聞きたい

一般質問とは議員一人の持ち時間が決められており、（本町は答弁も含め40分以内）その
中で、町長や町行政機関の長に対し、町の施策等、考えや、報告、説明を求め、または、
質疑をすることです。ここでは、各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

WEBで議会を見よう！
会議録にて全文を見ることができます。
注）公開までには一定の期間を要します。

SDGs（エスディージーズ）とは、地球で暮らし続けていくために達成すべき17の目標
本町では、第六次総合計画にこれらの考えを取込みながら、SDGsの達成に貢献できるよう取組んでいます。
本町議会でも、これらを取入れ、各議員の一般質問に関連するロゴを掲載しています。
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問　

児
童
生
徒
に
政
治
や
行
政

に
興
味
・
関
心
を
持
っ
て
も
ら

う
有
効
策
は
。

教
育
長　

現
在
実
施
し
て
い
る

の
は
、
国
会
議
事
堂
見
学
、
子

ど
も
議
会
へ
の
参
加
、
模
擬
投

票
、
交
通
安
全
教
室
や
防
災
教

室
、
税
の
出
前
授
業
な
ど
が
あ

り
ま
す
。
一
番
の
有
効
手
段
は

政
治
の
面
白
さ
や
行
政
サ
ー
ビ

ス
を
大
人
が
実
際
に
見
せ
て
聞

か
せ
て
説
明
し
て
い
く
こ
と
だ

と
思
い
ま
す
。

問　

ジ
ョ
イ
フ
ル
本
田
千
代
田

店
を
期
日
前
投
票
場
所
と
し
て

検
討
し
て
は
。

総
務
課
長　

昨
年
か
ら
検
討
し

て
い
ま
す
が
、
二
重
投
票
防
止

な
ど
大
掛
か
り
な
設
備
と
人
員

増
な
ど
多
く
の
課
題
が
あ
り
ま

す
。

問　

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
な
ど

で
高
齢
者
を
投
票
所
へ
送
迎
す

る
移
動
期
日
前
投
票
を
検
討
し

て
は
。

総
務
課
長　

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン

接
種
で
は
社
会
福
祉
協
議
会
と

の
委
託
契
約
で
交
通
手
段
の
な

い
高
齢
者
な
ど
を
接
種
会
場
ま

で
送
迎
し
た
経
緯
が
あ
り
、
期

日
前
投
票
で
も
実
施
で
き
な
い

か
検
討
し
て
い
ま
す
。

みどりちゃんの展望は
【 町長 】新たな展開を考えています

橋本 和之議員 HASHIMOTO KAZUYUKI

移動期日前投票の検討を
【 総務課長 】ワクチン接種で実績があり検討します

森　雅哉議員 MORI MASAYA

問　

企
業
の
看
板
へ
の
使
用
を

認
め
る
の
は
。

企
画
財
政
課
長

　

多
く
の
企
業
に
活
用
し
て
も

ら
い
た
い
で
す
。

問　

カ
タ
ロ
グ
や
チ
ラ
シ
へ
の

使
用
は
。

企
画
財
政
課
長

　

利
用
を
推
進
し
て
い
き
ま

す
。

問　

イ
ラ
ス
ト
の
ア
イ
デ
ア
を

出
し
て
作
っ
て
も
ら
う
の
は
。

企
画
財
政
課
長

　

可
能
な
範
囲
で
対
応
し
て
い

き
ま
す
。

問　

み
ど
り
ち
ゃ
ん
と
樹
里

ち
ゃ
ん
の
許
可
申
請
を
一
つ
の

課
に
す
る
の
は
。

企
画
財
政
課
長

　

検
討
し
ま
す
。

問　

選
挙
運
動
で
の
使
用
は
。

企
画
財
政
課
長

　

許
可
は
し
て
い
ま
せ
ん
。

問　

今
後
の
商
品
開
発
は
。

産
業
観
光
課
長

　

ア
ク
リ
ル
キ
ー
ホ
ル
ダ
ー
の

拡
充
や
、
町
内
企
業
と
の
コ
ラ

ボ
レ
ー
シ
ョ
ン
を
検
討
し
て
い

ま
す
。

問　

利
用
許
諾
番
号
や
キ
ャ
ラ

ク
タ
ー
名
の
表
記
を
義
務
づ
け

は
。

企
画
財
政
課
長

　

キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
名
の
表
示
を

お
願
い
し
て
い
き
ま
す
。

問　

今
後
の
展
望
に
つ
い
て

は
。

町
長　

職
員
の
ア
イ
デ
ア
も
考

慮
し
な
が
ら
新
た
な
展
開
を
考

え
て
い
ま
す
。

移動期日前投票でも期待されるワクチン接種時の使用バス

つぶ
やき

つぶやき

千代田町のマスコットキャラクター
みどりちゃん

千代田町植木の里マスコットキャラクター
樹里ちゃん

みどりちゃん、樹里ちゃん
を応援します。

議会としても出前授業や意見交換会
など児童生徒と関わっていきたい。
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問　

10
月
以
降
に
イ
ン
ボ
イ
ス

制
度
に
登
録
し
て
い
な
い
事
業

者
に
対
し
取
引
の
停
止
や
中
断

と
い
っ
た
対
応
を
と
る
の
か
。

企
画
財
政
課
長

　

事
業
者
が
課
税
、
免
税
の
ど

ち
ら
で
あ
っ
て
も
、
消
費
税
の

申
告
義
務
の
な
い
一
般
会
計
で

は
、
影
響
が
生
じ
な
い
こ
と
か

ら
、
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の
登
録

状
況
に
よ
り
取
引
の
停
止
や
中

断
す
る
こ
と
は
、
現
時
点
に
お

い
て
想
定
し
て
い
ま
せ
ん
。

問　

契
約
時
に
イ
ン
ボ
イ
ス
制

度
の
導
入
を
証
明
す
る
書
類
等

の
提
出
は
。

企
画
財
政
課
長

　

現
時
点
で
町
の
対
応
は
未
定

で
す
。
今
後
先
進
自
治
体
な
ど

の
事
例
を
研
究
し
検
討
し
て
い

き
ま
す
。

問　

イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
に
つ
い

て
本
町
職
員
に
対
し
研
修
会
等

を
行
う
予
定
は
。

企
画
財
政
課
長

　

税
務
署
が
開
催
す
る
説
明
会

に
参
加
し
て
い
ま
す
。
今
後
は

職
員
全
体
で
適
切
な
対
応
が
取

れ
る
よ
う
研
修
実
施
に
向
け
て

考
え
て
い
ま
す
。

インボイス制度について職員の研修は
【 企画財政課長 】職員全体で研修実施に向けて考えています

問　

新
橋
決
定
ま
で
の
経
緯
は
。

町
長　

期
成
同
盟
会
に
よ
る
要

望
活
動
に
加
え
、
本
町
と
し
て

も
独
自
の
活
動
を
よ
り
具
体
的

に
、
か
つ
積
極
的
に
行
い
ま
し

た
。

問　

橋
を
中
心
と
し
た
、
広
域

で
の
考
え
に
つ
い
て
。

町
長　

栃
木
県
、
群
馬
県
、
埼

玉
県
の
新
た
な
縦
軸
と
な
り
、

北
関
東
に
お
け
る
経
済
の
一
層

の
飛
躍
を
遂
げ
ま
す
。
ま
た
、

災
害
時
の
避
難
及
び
緊
急
輸
送

ル
ー
ト
の
確
保
と
併
せ
、
こ
れ

ま
で
以
上
に
地
域
の
ポ
テ
ン

シ
ャ
ル
を
向
上
さ
せ
る
こ
と
が

可
能
と
考
え
ま
す
。

問　

新
橋
架
橋
後
の
赤
岩
渡
船

運
航
は
。

町
長　

渡
船
の
あ
る
利
根
川
の

風
景
は
、
本
町
が
誇
れ
る
優
れ

た
観
光
ス
ポ
ッ
ト
に
な
り
ま
す
。

引
き
続
き
渡
船
運
航
の
継
続
を

望
み
ま
す
。

金子 浩二議員 KANEKO KOUJI

新橋決定までの経緯は
【 町長 】積極的に行いました

橋本 博之議員 HASHIMOTO HIROYUKI

３県をつなぐ広域的な構想

インボイス制度
について

詳しくはこちら

一般会計における
消費税について

つぶ
やき

つぶやき

夢の橋が、現実になりますね。

インボイス制度を理解
して取組んでもらいた
い。
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広報編集委員会

　開かれた議会の実現と住民参加型の議会広報
紙をつくる目的で先進地を視察してきました。
　金ヶ崎町議会広報紙は「町村議会広報全国コ
ンクール」において18年連続受賞中で、平成
25年には「最優秀賞」を受賞している議会広
報紙です。
　金ヶ崎町議会広報紙は定例会終了後、３週間
程度で広報編集作業を終了し、翌月には発行さ
れています。最初にレイアウト表を作成し、そ
れに従い広報作業にとりかかると共にレイアウ
ト表と原稿を印刷会社に持込み、その後４～５
回委員長が校正し、最終チェックは事務局で行
い、数字等に誤りが無ければ発行されます。
　大河では、レイアウト作り及び印刷会社との

連絡を事務局が行っているので、発行迄に時間
がかかっています。広報編集委員が主体に編集
作業を行わないと…。
　今回の視察研修で感じたことは「議会力」の
差を感じました。
 原口 剛　記

　「１人でも多くの町民に、手に取って読んで
もらえる」広報紙を目指し美里町へ行きました。
　美里町は令和４年度町村議会広報コンクール
において奨励賞を受賞され、特に編集・デザイ
ンに力を入れています。動線や統一感など視覚
的な読みやすさはもちろん、記事内容について
も、行政用語をわかりやすい言葉へ変換するな
ど、読み手の立場で編集が行われています。ま
た、本文に目を通さないと答えられないクイズ
コーナーを設けるなど、読んでもらえる工夫も
随所に見受けられます。
　本町の議会だよりにおいても、「読みやすく」
することは常に意識していたものの、どんな構
成にしたら町民の皆様に受入れられやすくなる

のか、さらなる検討が必要と感じました。今回
の視察で学んだことを今後の議会だより「大河」
編集に生かせるよう、議論を深めていきます。
 大澤 成樹　記

■令和５年５月26日実施　■場所：宮城県美里町役場

■令和５年５月25日実施　■場所：岩手県金ケ崎町役場

埋めたい「議会力」の差

更なる「大河」の充実へ向けて！

視 察
研 修

視 察
研 修
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質疑

意見
交換

質疑

意見
交換現行の条例で対応

警察に対応を要請します

条例化で強化しては

横断歩道の対応は

植木や生け垣の放置により景観を損ねているだけ
でなく交通の妨げになる場合がある。特に通学路
は早目の対応をしてもらいたいです。

議　員 条例化して罰則を強化しては。
執行部　現行の条例に基づいて対応します。
　　　　条例に該当しない場合は地権者と話し

合い、対応を促すようにします。

問 第一三共なかさと公園周辺の横断歩道が消
えて危険だと思うが対応は。

答　なかさと公園だけでなく本町全体を調査し
警察に対応を要請します。

分別はしっかりと分別はしっかりと

総務産業常任委員会 総務課・企画財政課・産業観光課・建設環境課・都市整備課

　委員会では、６月７日に町と「ごみの減量
化・環境問題について」の意見交換や本会議以
外であった出来事の報告について協議しました。
また、委員会で実施した視察研修など委員会の
活動を報告します。

ごみの減量化は

令和３年度の１人１日当たり排出量1,144ｇ県内
35市町村中31位です。隣の明和町は806ｇで５位
になっています。本町のごみ排出量の多さは何な
のかをみんなで考えていきましょう。

第一三共なかさと公園は、町内外の利用者も多い
ので本町をアピールする場としても交通安全対策
が必要と考えます。

議　員 ごみステーション１カ所ずつ計量しては。
執行部　経費と時間が掛り現実的ではないです。
議　員 減量化の取組みは。
執行部　町全体で工夫して取組みを周知してい

きます。

町全体で工夫して

ドライバーに注意を促す必要が

西小学校周辺の都市計画道路において交通ルール
を守らない車が目立っています。

防犯カメラや立看板で対応

問 都市計画道路赤岩新福寺線開通後に大きな
事故につながってしまうのでは。

答　ドライバーに目立つような立看板を設置し
ます。
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　ちよだecoパーク東の開設から遅れること
１年、ついにちよだecoパーク西が総合保健
福祉センター北側駐車場の東端にオープンしま
した。これにより毎日（ちよだecoパーク西、
月・水・金・日、ちよだecoパーク東、火・
木・土）資源物の回収ができるようになりまし
た。数年前には県下でも下位に低迷していた本
町のリサイクル率は令和３年度に県内４位とな
りました。全町挙げての取組みが好結果となっ

たものと思います。今後は東西ちよだecoパー
クの拠点回収が整いましたので、より一層、リ
サイクル率向上に励み、ふるさと納税と同様に
県内一番を目指しましょう。
　地域のごみステーションでは、去年の視察時
に不法投棄が目立っていたステーションがきれ
いに片付けられていました。この状態をキープ
できるように努めていきましょう。
 橋本 和之　記

■令和５年６月２日実施　■場所：ちよだecoパーク西・ごみステーション

視 察
研 修 リサイクル率向上へ準備完了！

新施設を自らも周知
し利用増加を図りた
いと思います。

橋本博之

ecoパ－クの実績等
をPRし、ごみの減量
促進へ。
 髙橋

皆でごみの減少に努
め資源を大切にし
SDGsに貢献しよう。

川田

リサイクル率向上へ
準備完了！ギアを上
げて取組もう。
 橋本和之

東西のecoパーク利
用で、ごみの減量化
を進めよう！
 小林

循環型社会へ更なる
挑戦を「オールちよ
だ」で、ごみ減量。

酒巻

視察を終えて議員の一言視察を終えて議員の一言

ついに誕生！ちよだecoパーク西
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意見
交換 報告

質疑質疑

イベントも多く充実している

本町では発生していません

新型コロナは５類へ人口増対策

マイナンバーカードのエラーは 認知症の徘徊探知機器の貸出実績は

議　員 子育て支援はお金がかかるが、結果的
には税収増になる。

議　員 小学校や中学校の入学準備にお金がか
かる。

議　員 教材費が結構かかるので低所得者は大
変。

執行部　買い物支援。500円で代行サービスも
やっています。

執行部　ICTが先進的なので、本町の学校を希
望する教員が増えています。

感染対策の変更を実施

延べ７件です

子育て支援は、子育て支援は、
結果的に税収増になる結果的に税収増になる

文教民生常任委員会 税務会計課・住民福祉課・健康子ども課・教育委員会

　委員会では、６月７日に町と「人口を増やす
対策について」の意見交換や本会議以外であっ
た出来事の報告について協議しました。また、
委員会で実施した視察研修など委員会の活動を
報告します。

問 内訳は。
答　現在３台が稼働中ですが、必要に応じて随
時貸出します。

問 足首に巻くとか、体につけるようにしたら
どうか。

答　調べた段階ではもっと小型軽量のものはな
いそうです。

問　 マイナンバーカードを申請しても取りに来
ない人への対応は。

答　個別にハガキで通知をしています。

こども園・小中学校では、子どもたちが感染した
時には５日間経過し、かつ解熱後１日経過を登園・
登校の目安としています。また、マスクは屋外で
は外すようにしています。
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　西小学童クラブを視察しました。令和５年度
は通年利用62名、短期利用74名、計136名の
学童利用者がいます。
　千代田町西小学童クラブは平成19年４月１
日から事業開始になりました。共働きなどによ
り昼間留守になってしまうご家庭の児童を対象
に遊びや生活の場を提供し、健全育成を行う施
設です。学童クラブは子育て支援の中核をなす

所です。
　現在２年生が使用している教室は、旧西幼稚
園園舎のため老朽化して、特に冬場冷えてス
トーブを使うそうです。荷物置き場も古いので
今のものに合わないそうです。
　早く善処してもらいたいと思います。
 柿沼 己　記

■令和５年４月６日実施　■場所：千代田町西小学童クラブ

視 察
研 修 子育て環境の改善に向けて

西小学童クラブは旧
西幼稚園跡なので老
朽化が心配。

大谷

子どもたちが楽しく
遊び・学んでいて安
心しました。
 原口

上手に利用して、子
どもたちに充実した
放課後活動を。
 大澤

明るく元気な子ども
たちの成長を願って
います。
 金子

みんなで元気に遊ん
でいる子どもたちは
楽しそうでした。
 森

西小学童クラブの老
朽化した施設の改修
は重要な支援！

柿沼

視察を終えて議員の一言視察を終えて議員の一言

園舎跡の学童クラブ ストーブが無いと寒い教室
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議会を傍聴しませんか？

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

次回の定例会は、９月６日水～９月15日金の予定です
（一般質問は初日の午前９時からです）

千
代
田
町
議
会
だ
よ
り

N
o.163

６
月
定
例
会

令
和
５
年
７
月
25日

発
行

発
行
／
千
代
田
町
議
会

編
集
／
議
会
広
報
編
集
委
員
会

〒
370-0598　

群
馬
県
邑
楽
郡
千
代
田
町
大
字
赤
岩
1895-1

TEL／
0276-86-2111（

代
）

議会広報編集委員会
委
員
長

大
澤　

成
樹

副
委
員
長

原
口　
　

剛

委

員

森　
　

雅
哉

委

員

大
谷　

純
一

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

橋
本　

博
之

委

員

金
子　

浩
二

今号の表紙  ～元気に田植え体験～
　令和５年６月28日に、千代田西小学校３年生57名がJA邑
楽館林理事柿沼さんの圃場をお借りし、品種「にじのきらめ
き（JA推奨米）」の田植え体験を行いました。
　初めての田植え体験で、田んぼに入る際に戸惑っている児
童もいましたが、JA職員の指導も有り楽しく田植えを行え
ました。泥だらけの足を用水路で洗い綺麗にし終わりました。

議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

発
行
責
任
者

　
　

議　

長

小
林　

正
明

　読んでもらえる議会だより「大
河」を目指して、広報編集委員会
が議会だよりの作成に取組んでい
ます。これからも町民の声を聴き、
大河で届けていきます。町内で議
員のインタ
ビューを見
かけたら、
ご協力よろ
しくお願い
します。

あなたの声で
　　　議会が変わる

あなたの声を
ご意見
ご感想

どんなことでも

本町に移住した方を紹介します。自薦他薦問いません。
ぜひご応募ください。 ▼議会事務局TEL.86－7009

移住・定住
詳しくは
こちら

ちょうどいいね　ちよだぐらし移住した方大募
集

移住して23年

糀
こうじ

純
じゅん

一
いち
さん（赤岩西）

妻・娘２人の４人家族

WELCOME
MY   TOWN
CHI Y ODA
ようこそちよだ  Vol.4

このコーナーでは、本町に移住して
きた方を紹介いたします。
今回は、長年の移住者。糀さんに
お話を伺ってきました！

移住した理由は？
　結婚を機にお互いの通勤時間と将来のことを考え
て明和町か千代田町かで悩み本町へ移住しました。
以前は、館林市に在住していました。

本町の良いところ、自慢するところ
　自然にあふれ土地が安く、電車を利用する遠距離
通学者の定期代補助など子育てしやすい環境が整っ
ている。８月18日に行われる川せがき花火や赤岩渡
船は町外の人へ自慢できるポイントです。

こうしたら、もーっと良くなる千代田町
　公共交通機関を使って隣県へアクセスしやすくして
ほしい。高校や大学の選択肢も広がるのではないか。
　若い世代が交流できる、おしゃれなカフェなども
あると良いですね。

移住を考える人に一言
　運転ができれば快適に生活できます。子育て環境
も補助事業やサービスが充実していますし近隣の皆
様も優しいので安心して移住してきてください。
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